

Medienmitteilung 18. Februar 2019 / hac

## Spital Emmental neu mit Neurologie-Praxis

**Patienten mit Erkrankungen des Nervensystems können sich seit 1. Februar im Spital Emmental behandeln lassen. Zwei neue Leitende Ärzte führen in Burgdorf im ehemaligen Bettenhaus eine neurologische Praxis.**

Am 1. Februar haben Dr. med. Ariane Cavelti und Dr. med. Jan Mathys im Spital Emmental Burgdorf die neurologische Praxis im 1. Stock des frisch renovierten ehemaligen Bettenhauses in Betrieb genommen. Die Erweiterung des medizinischen Angebots um die Neurologie erfolgt im Rahmen der langjährigen Spitalstrategie, der Bevölkerung im Emmental das komplette Angebot der erweiterten Grundversorgung anzubieten.

Beide Fachärzte arbeiteten vor ihrem Wechsel nach Burgdorf in einer neurologischen Gruppenpraxis in Bern und als Belegärzte in Berner Privatspitalern. Dr. med. Ariane Cavelti (37) war davor Oberärztin im Neuromuskulären Zentrum des Inselspitals Bern. Sie betreute über längere Zeit die Multiple Sklerose-Sprechstunde im Inselspital. Sie interessiert sich besonders für neuroimmunologische Erkrankungen und Erkrankungen von peripheren Nerven sowie Muskeln. Dr. med. Jan Mathys (47) absolvierte die neurologische Facharztausbildung am Kantonsspital Aarau und am Universitätsspital Zürich. Anschliessend war er als Oberarzt in der Universitätsklinik für Neurologie im Inselspital tätig. Sein spezielles Interesse gilt Kopfschmerzen, Epilepsie, Schwindel, neuromuskulären Erkrankungen und Morbus Parkinson. Zusammen verfügen beide Fachärzte für Neurologie über die Fähigkeitsausweise für Elektroenzephalographie, Elektroneuromyographie und zerebrovaskulären Ultraschall.

*Bildlegende:*

*Behandeln und beraten Patienten mit Erkrankungen des Nervensystems: die Neurologen [Ariane Cavelti](#) und [Jan Mathys](#). (Fotos: Andreas Marbot)*

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*PD Dr. med. Robert Escher, Chefarzt Medizin Spital Emmental, 034 421 23 02 (ruft zurück)*